



**NOTA DE PRENSA N° 001-2013-GR.CAJ/DIRESA/R.S.SM.**

## **La Red de Salud de la provincia de San Marcos coordina actividades en favor de la salud de su población**

### **Participarán diferentes instituciones, ONGs y organizaciones de base de la provincia Sanmarquina.**

Pilar Mendoza Sánchez, gerente de la Red de Salud San Marcos, dio a conocer que como parte del proceso de reorganización de la institución, se vienen elaborando planes multisectoriales con participación de Ugel, autoridades locales y Organizaciones No Gubernamentales, para proyectar el trabajo en favor de la salud de la población.

“Hemos tenido la primera reunión multisectorial, se está trabajando el plan de presupuestos por incentivos municipales a nivel de los 7 distritos de la provincias, cada uno con sus respectivos representantes de establecimientos de salud y organizaciones de base”, refirió.

En otro momento mostró su satisfacción por la respuesta obtenida con las instituciones convocadas y la calificó de positiva, pues esto demuestra que existe buena voluntad en beneficio de la población. “Hemos dejado atrás el individualismo y ahora proyectamos trabajo en equipo y de esta manera potenciar cada actividad que las instituciones desarrollen”, acotó.

Pilar Mendoza Sánchez, dijo también que el objetivo de la Red de Salud San Marcos es brindar una atención integral al individuo, la familia y comunidad, buscando estilos de vida saludable y por consiguiente la mejora de la calidad de vida. Para ello cada establecimiento cuenta con personal capacitado para brindar una atención integral en todos los aspectos de la etapas de vida.

**Se agradece su difusión**  
**San Marcos, 21 de febrero de 2013**

***RED DE SALUD SAN MARCOS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***